



VANHEAU  
Luxury Real Estate

**Studio**

**35 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85065312**

**560 000 €**

**Paris 7<sup>Eme</sup>**

Appartement à vendre (75007)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un immeuble récent avec ascenseur, un bel appartement de 35 m<sup>2</sup> sur rue, en bon état comprenant : une entrée avec dressing, grand séjour avec deux fenêtres, cuisine équipée , salle d'eau wc, une cave.Loi ALUR: Copropriété incluant 81 Lots; Mandat N°20004 Quote-part annuel du budget prévisionnel 3096 EUR; Aucune procédure en cours; Honoraires à la charge de l'acquéreur: 4,67 % TTC (inclus dans le prix) Prix net vendeur 535.000 EUR - Détails de notre tarification sur

In a recent building with elevator, a beautiful apartment on the street, in good condition, comprising: entrance with dressing room, large living room with two windows, fitted kitchen, shower room, toilet, cellar.Loi ALUR: Co-ownership including 81 lots; Mandat N°20004 Annual share of the provisional budget 3096 EUR; No proceedings in progress; Fees payable by the purchaser: 4.67 % incl. VAT (included in the price) Net selling price 535,000 EUR - Details of our pricing on

**AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN**

25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

